



Stellvertretender Vereinsvorsitzender Berthold Neppel, Dr. Gerhard Ascher und Schatzmeisterin Margit Adamski (v. l.)

FOTO: MEBMANN

WOHNPROJEKT

MediPark-Ärzte spenden 7100 Euro

REGENSBURG. Seit zwölf Jahren sammeln die Ärzte des MediParks im Gewerbepark Spenden für einen guten Zweck. Laut dem Orthopäden Dr. Gerhard Ascher sollen damit regionale Projekte unterstützt werden, die einen medizinischen Bezug haben. So konnte sich in diesem Jahr der Verein zweites Leben e.V. über die stolze Summe von 7100 Euro freuen. „Dieser Verein leistet seit seiner Gründung vor 20 Jahren eine überragende Arbeit für Men-

schen mit Schlaganfall und Schädel-Hirn-Verletzungen und deren Angehörige. Daher wollen wir mit unserer Spende das aktuelle Wohnprojekt des Vereins in Regensburg zu unterstützen“, so Ascher. 2016 erwarb der Verein zweites Leben e.V. auf dem Areal der Nibelungenkaserne ein Grundstück. Ausschließlich mit Spenden entstehen 14 barrierefreie und teils rollstuhlge-rechte Wohnungen, so der stellvertre-tende Vorsitzende Berthold Neppel.